

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La CCIVS célèbre 30 ans d'engagement et se tourne vers un nouveau chapitre

Vaudreuil- 9 octobre 2024 – [La Chambre de Commerce et d'Industrie de Vaudreuil-Soulanges \(CCIVS\)](#) a tenu son assemblée générale annuelle le 8 octobre, marquant ainsi le début d'une nouvelle saison riche en perspectives. De surcroît, cette année marque un jalon important pour la CCIVS, qui célèbre son 30e anniversaire.

Un bilan positif et des projets ambitieux

Au cours de cette assemblée, les participants ont pu prendre connaissance du bilan des activités de l'année écoulée. Et comme chaque année, la tenue de l'AGA est une occasion de faire une rétrospective et souligner toutes les réalisations de la CCIVS, mais aussi faire le point sur les défis.

Cette année, la CCIVS s'est impliquée à divers niveaux et de bien des façons, que ce soit en facilitant le réseautage, avec des activités phares comme le Gala ou le Golf, ou en permettant aux élus de venir à la rencontre des entrepreneurs avec la série de Rendez-vous politiques. La CCIVS a également initiée des réflexions sur les enjeux socioéconomiques à travers la conférence « Horizons économiques » et le colloque sur les transports et la logistique, une thématique qui caractérise fortement la région de Vaudreuil-Soulanges. Ce fut aussi une année de première pour le Concours les Axents qui a vu récompensé des entreprises méritantes de la région.

D'autre part, la CCIVS s'est mobilisée sur les dossiers cruciaux qui affectent la région, ses habitants et ses entrepreneurs comme les transports et les chantiers d'infrastructures.

Fort de ces succès, le conseil d'administration a réitéré les axes majeurs pour la CCIVS :

- **Renforcer le réseau:** Créer de nouvelles opportunités de réseautage pour favoriser les collaborations entre les entreprises locales.
- **Soutenir l'innovation:** Encourager les entreprises à innover et à adopter de nouvelles technologies pour contrer les défis et s'aligner aux évolutions du monde des affaires.
- **Élargir les collaborations :** amener les élus et les partenaires économiques à collaborer pour apporter des solutions durables et pérennes aux thématiques liées à l'emploi, la diversité et l'attraction de main d'œuvre.
- **Accroître la visibilité:** Positionner la CCIVS comme le porte-parole des enjeux économiques de la région.

30 ans d'engagement au service des entreprises

Fondée en 1988 en tant qu'Association des gens d'affaires de Vaudreuil, c'est en 1994 que s'est créé la Chambre de Commerce de Vaudreuil-Dorion. La CCIVS, s'est depuis, imposée comme un pivot du développement économique dans la région de Vaudreuil-Soulanges. Grâce à l'engagement de ses

membres, ses partenaires et de son équipe, de nombreux événements de la CCIVS sont devenues des rendez-vous incontournables pour la communauté d'affaires de la région.

Lors de son allocution Monsieur Serge Ouellet, président sortant de la CCIVS, a déclaré: « *Nous sommes fiers de célébrer cette année 30 ans d'engagement au service de notre communauté d'affaires. La réussite de la CCIVS est le fruit d'un travail d'équipe et d'une collaboration étroite avec nos membres et nos partenaires. Nous sommes impatients de voir la CCIVS relever les défis des prochaines années et continuer à contribuer à la prospérité de notre région. Je ne manque pas cette belle occasion de saluer toutes celles et ceux qui ont contribué à l'édification de la CCIVS, car si nous sommes là aujourd'hui, c'est en grande partie grâce aux femmes et hommes qui se sont succédés à la tête de la CCIVS et qui ont pavés le chemin pour nous tous, nous les saluons et nous rendons hommage à ceux qui nous ont quittés* ».

Enjeux et perspectives

Pour ses 30 ans, la CCIVS réaffirme sa volonté de soutenir les entreprises locales face aux enjeux régionaux:

- ▶ **Infrastructure routière** : aujourd'hui, la région de Vaudreuil-Soulanges est à la croisée des chemins, dans le sens figuré comme dans le sens littéraire en raison des nombreux chantiers routiers, notamment le détournement de l'autoroute 20 et le pont de l'île aux tourtes qui constituent des entraves majeures à la circulation de et vers Vaudreuil-Soulanges.
- ▶ **Transports en commun**: Il est indéniable que les travaux routiers ont mis en évidence les fragilités du réseau de transport en commun de Vaudreuil-Soulanges. Ces perturbations ont souligné l'importance cruciale d'une infrastructure de transport en commun efficace pour réduire la congestion routière et offrir des alternatives viables à l'automobile.
- ▶ **Urbanisme durable**: la CCIVS ne peut qu'encenser l'attractivité de la région, toutefois, il est nécessaire de planifier l'aménagement du territoire de manière consciencieuse en favorisant des modes de croissance socioéconomiques efficaces et durables. Le projet de l'Hôpital de Vaudreuil est une concrétisation de la dynamique de la région et une parfaite illustration de la nécessité d'assurer une cohérence entre les projets et le développement urbanistique.

Une occasion pour faire le point et se projeter vers l'avenir

Pour marquer cet anniversaire, la CCIVS a fait la révélation de son logo estampillé 30ans lors de son traditionnel BBQ de lancement de saison en marge de son Assemblée Générale Annuelle. Cet important moment a été partagé avec les membres et les participants, en gage des années d'engagement à venir au service de Vaudreuil Soulanges.

30 ANS EN CHIFFRES :

- ▶ 657 membres
- ▶ 15 événements dont 10 Rendez-vous annuels
- ▶ 10 partenariats majeurs

CCIVS EN DATES

- ▶ **1988** : Association des Gens D'affaires De Vaudreuil
- ▶ **1994** : Chambre de Commerce de Vaudreuil Dorion
- ▶ **2008** : Chambre de Commerce et d'Industrie de Vaudreuil-Dorion
- ▶ **2011 et 2012** : prix du recrutement Arthur P. Earle
- ▶ **2012** : Chambre de Commerce et d'Industrie de Vaudreuil-Soulanges
- ▶ **2013** : Octrois du territoire de la MRC de Vaudreuil-Soulanges
- ▶ **2015** : 1^{ère} entente avec l'Association des Gens d'Affaires de l'Île Perrot (AGAIP),
- ▶ **2016** : Signature entente communauté OSMOSE
- ▶ **2017** : Signature de l'entente avec l'Association des gens d'affaires de Saint-Lazare (AGASL)
- ▶ **2019** : Signature de l'entente avec l'Association de Gens d'Affaires de Soulanges (AGAS)
- ▶ **2022** : La CCIVS est récipiendaire du prix « Projet innovant » lors du gala de la FCCQ
- ▶ **2024** : La CCIVS est finaliste du prix de la « Chambre de l'année » lors du gala de la FCCQ

À propos de la Chambre de commerce et d'industrie de Vaudreuil-Soulanges (CCIVS)

La CCIVS est un organisme chargé de représenter les intérêts des entrepreneurs, des entreprises commerciales, industrielles et de service sur le territoire de Vaudreuil-Soulanges. La CCIVS représente plus de 650 membres sur le territoire et grâce à son affiliation au plus important réseau de gens d'affaires et d'entreprises du Québec, la Fédération des Chambres de commerce du Québec (FCCQ), les membres de la Chambre bénéficient du plus vaste réseau où plus de 123 chambres de commerce sur l'ensemble du territoire québécois sont représentées afin de favoriser un environnement d'affaires innovant et concurrentiel.

Contact :

Jihane Faiz
Responsable aux Communications
communications@ccivs.ca